RECOLECTA GOBIERNO DE ECATEPEC 600 TONELADAS DE BASURA EN BARRANCAS PARA PREVENIR INUNDACIONES

0 3 agosto, 2016 3:02 pm

*Realiza desazolve de drenaje y limpieza de tuberías, cárcamos y barrancas.

Ante esta temporada de lluvias, el Gobierno de Ecatepec implementó medidas preventivas como desazolve de drenaje y limpieza de tuberías, cárcamos y barrancas, trabajos con los que recolectó 600 toneladas de desechos con el objetivo de evitar desastres en las diferentes colonias y afectaciones a la población.

Por cada precipitación atípica, la administración local levanta al menos 30 toneladas de desperdicios que obstruyen coladeras y drenaje. Además, atiende emergencias a través de las direcciones de Protección Civil y Bomberos y Seguridad Ciudadana y Vial.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que colonias como San Agustín, Xalostoc, Ciudad Azteca, Alborada de Aragón, Nuevo Laredo, Valle de Aragón, Jardines de Morelos, entre otras, y vialidades como Vía Morelos, López Portillo y Avenida Central, son lugares detectados como de riesgo debido a las afectaciones que se producen por las precipitaciones pluviales que van de mayo hasta sentiembre.

"El principal objetivo de estas acciones es evitar pérdidas o afectaciones tanto en las personas como en sus bienes materiales, por ello estamos trabajando para ser preventivos, y hago una recomendación a toda la población para que no tire basura en las calles y así contribuya a conservar limpios los drenajes. También un llamado para estar pendientes de las indicaciones en caso de lluvias fuertes", señaló el alcalde.

Informó que personal del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE) limpió alrededor de 20 cárcamos y nueve barrancas como el Canal de Cartagena, Dren Chapultepec, Papas y Llanetes, El Chapulín, Purísima, Santa María y Santo Tomás Chiconautla y El Árbol.

Entre los desechos que han retirado de estos cauces durante los últimos meses se encuentran troncos, botellas, ropa, PET, sillones, colchones e incluso refrigeradores; por ello la importancia de realizar la limpieza para mantener un adecuado desalojo de aguas negras y con ello prevenir inundaciones y desbordamientos por las precipitaciones.

De acuerdo con el organismo de agua, cuando las barrancas y areneros alcanzan un nivel de hasta 80 centímetros por la acumulación de agua, pueden considerarse como causes con riesgo, ya que los niveles normales son de hasta 30 centímetros de altura.

Estas acciones forman parte del programa permanente de desazolve que inició en enero pasado, que realiza el gobierno municipal en coordinación el gobierno estatal a través de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), para el retiro de basura de las coladeras.

Señaló que elementos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos local trabajan en coordinación con la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial para atender las necesidades de la población en caso de emergencia.

Para atención de una emergencia, la Dirección de Protección Civil y Bomberos, pone a disposición de la ciudadanía los números telefónicos 51164415 y 51164416; y la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial cuenta con el número telefónico 5116 7428 al 32 del Centro de Mando y Comunicación.

























